



Die Münchner SPD
SPD-Fraktion im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim
www.spd-bal.de

Fraktion der
Sozialdemokratischen Partei Deutschlands im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim

Fraktionssprecher:
Torsten Bötzw
Vinzenz-von-Paul-Str. 2
81671 München
Tel.: 089 / 9544 1929
email: torsten.boetzow@gmail.com

Fraktionsmitglieder:
Panteleimon Christofilis
Alexander Friedrich
Anne Hruza-Mayer
Robert Kulzer
Dr. Hanno Schombacher
Serhat Sevengül
Anna von Chossy

München, im Mai 2018

Liste der Behindertenparkplätze gesammelt im Flyer und digital in der App

Der Bezirksausschuss Berg am Laim möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München erstellt und gibt einen Flyer heraus, auf dem alle Behindertenparkplätze in Berg am Laim verzeichnet sind. Die Flyer sollen in städtischen Einrichtungen sowie, bei Einverständnis, bei lokalen Gewerbetreibenden ausgelegt werden.

Außerdem bietet die LH München im Rahmen eines Pilotprojekts eine App an, in der sämtliche Behindertenparkplätze des Stadtteils in einer App angezeigt werden. Es soll in Echtzeit angezeigt werden, ob ein Parkplatz frei oder belegt ist. Nach Beendigung und Auswertung des Pilotprojekts soll der Service ggf. im gesamten Stadtgebiet angeboten werden.

Begründung:

Die LH München bietet auf ihrer Internetseite eine alphabetisch sortierte Liste der Behindertenparkplätze im Stadtgebiet an, die Suche nach einem Parkplatz in einem bestimmten Stadtteil ist über Umwege möglich. Ein Flyer, der alle Behindertenparkplätze in Berg am Laim gesammelt darstellt, kann als weiterer Service für Menschen mit körperlichen Einschränkungen dienen. So kann der Flyer beispielsweise im Auto verbleiben und ist immer „bei der Hand“, vorhandene Behindertenparkplätze werden schnell gefunden.

Eine App, welche die in Echtzeit belegten und freien Behindertenparkplätze anzeigt, wäre eine hilfreiche Ergänzung. Technisch möglich ist eine Echtzeitaktualisierung und Darstellung in einer App bereits heute. Sofern eine von der LH München definierte Pilotphase erfolgreich verläuft, soll das Angebot auf das gesamte Stadtgebiet ausgeweitet werden. Zur Evaluation der Ergebnisse sind die beteiligten Gruppen, beispielsweise der Seniorenbeirat, einzubinden.

Initiative: Alexander Friedrich

Torsten Bötzw
Fraktionssprecher

